

2019 年 ICN プレスリリース

| 番号 | タイトル | 発表日 |
|----|--|-----------|
| 59 | 2020 年看護師・助産師の国際年は、世界中の健康の明るい未来に向けたきっかけである | 12 月 30 日 |
| 58 | 国際看護師協会は、「看護師・助産師の国際年」を支援するよう、国家元首に要請 | 12 月 12 日 |
| 57 | 世界保健機関の報告書は、非感染性疾患及びメンタルヘルスの問題との闘いにおける看護師の極めて重要な役割を認識 | 12 月 11 日 |
| 56 | 国際看護師協会は、2020 年国際看護師の日のポスターを発表 | 12 月 10 日 |
| 55 | 患者連帯の日---安全な患者中心のユニバーサル・ヘルス・カバレッジに向けた進捗を加速する | 12 月 6 日 |
| 54 | アジアの看護指導者たちは、世界看護状況報告書に関する重要な課題を確認する | 12 月 5 日 |
| 53 | ヨーロッパ南部及び中東の看護協会では、2020 年看護師助産師の年の気をとらえる準備が整う | 11 月 29 日 |
| 52 | 国際看護師協会は、危機的な看護師不足に対処する倫理的雇用プロセスを要請 | 11 月 21 日 |
| 51 | 気候変動は保健医療システムを脅かす: 国際看護師協会は各国政府に直ちに行動するよう要請 | 11 月 14 日 |
| 50 | ICN の新報告書は、看護師の災害に対する備え、対応及び復旧に向けた能力の向上を目指す | 11 月 5 日 |
| 49 | 世界脳卒中デー -ICN の声明 | 10 月 28 日 |
| 48 | 健康に向け世界を看護する ICN は、2020 年国際看護師の日のテーマを発表 | 10 月 24 日 |
| 47 | ICN: ”メンタルヘルスは人権である。直ちに差別に終止符を打とう” | 10 月 10 日 |
| 46 | ICN は、依存症に関する国際看護師学会による ICN 専門家関連団体資格の獲得を祝福する | 10 月 10 日 |
| 45 | ユニバーサル・ヘルス・カバレッジに関する国連ハイレベル会合において、ICN は極めて重要な看護師の役割を強調 | 9 月 25 日 |
| 44 | 欠番 | |
| 43 | 2019 年 9 月 17 日の初の世界患者安全の日に寄せるサウジ患者安全センターと国際看護師協会の共同声明 | 9 月 17 日 |
| 42 | 戦争犯罪: 世界の保健医療専門職は、シリアの病院への空爆停止を要請 | 9 月 14 日 |
| 41 | ICN の合同ウェビナーは、世界の看護労働力における開発と投資に向けたデータの重要性を強調 | 9 月 12 日 |

| 番号 | タイトル | 発表日 |
|----|--|----------|
| 40 | WHO 欧州事務局長候補者は、主任看護官の指名を表明するという ICN による要請を支持 | 9 月 5 日 |
| 39 | ICN は、ハワード・カットン氏を常任事務局長として正式に認める | 9 月 4 日 |
| 38 | 国際看護師協会は、パナマの大統領であるラウレンティノ・コルティノ氏と看護の未来を議論 | 8 月 28 日 |
| 37 | 国際看護師協会はシンガポールの大会にて、双方向型展示で創立 120 周年を祝う | 7 月 1 日 |
| 36 | データ、対話、そして決定—看護への投資は、持続可能な開発目標達成を促進する | 7 月 1 日 |
| 35 | シンディ・マケイン氏は、人身売買との戦いの力となるよう看護師に行動を呼びかける | 7 月 1 日 |
| 34 | 看護開発、革新、高度実践及びリーダーシップ——国際看護師協会大会における主要トピックス | 6 月 30 日 |
| 33 | “すべての人々に健康を実現する力。ユニバーサル・ヘルス・カバレッジを実現する力”。WHO 事務局長は、看護労働力への支援を再確認する。 | 6 月 30 日 |
| 32 | 国際看護師協会大会にて、看護師は、同僚の孤児の女兒を支援 | 6 月 30 日 |
| 31 | 安全な看護人員配置は、患者安全に対して非常に重要である。 | 6 月 29 日 |
| 30 | 大韓民国・元国務総理が、“フローレンス・ナイチンゲールのようなリーダーシップ”を呼びかける | 6 月 29 日 |
| 29 | “私たちは私たちの声を届ける必要がある。私たちは大きな声を上げなければならない！”と WHO 主任看護官のエリザベス・イロ氏が発言・・・国際看護師協会大会がシンガポールで幕開け | 6 月 28 日 |
| 28 | ナイチンゲールチャレンジは、2020 年看護師と助産師の国際年に、次世代の看護師及び助産師リーダーにひらめきを与える | 6 月 28 日 |
| 27 | 国際看護師協会は、看護実践国際分類 (ICNP) に新たな内容を追加し、更新 | 6 月 28 日 |
| 26 | シンガポール大統領が、国際看護師協会大会を開会 | 6 月 27 日 |
| 25 | 看護師を支えるため、機会を行動、政策、そして投資に変換する | 6 月 27 日 |
| 24 | 国際看護師協会大会にて、看護学生がシンガポールに集結する | 6 月 26 日 |
| 23 | 何千人もの看護師が国際看護師協会の大会開始に向けて、シンガポールへの渡航を準備する | 6 月 24 日 |

| 番号 | タイトル | 発表日 |
|----|---|-------|
| 22 | 国際看護師協会は、難民と移民のケアとウェルビーイングにおける看護師の際得て重要な役割を強調 | 6月20日 |
| 21 | 新たな患者安全報告書は、患者安全に対する看護師の安全な人員配置の重要性を描き出し、認識する | 6月26日 |
| 20 | 世界的な調査は、ジェンダーに関連する障壁は、看護師の潜在的なリーダーシップを抑制していると示唆 | 6月7日 |
| 19 | カナダ看護師協会と国際看護師協会は、特別政策行事“看護師が意見を述べることを支援する—看護。パワー。アドボカシー”を共催 | 6月3日 |
| 18 | 世界の看護の声は、ジュネーブでの世界保健総会で明瞭に届けられた | 5月28日 |
| 17 | 国際看護師協会とナーシング・ナウは、2020年を看護師・助産師の国際年として歓迎 | 5月17日 |
| 16 | ICNは、偽造医薬品に対する看護師の闘いを強化するガイダンスを発表 | 5月17日 |
| 15 | シンガポール共和国大統領のハリマ・ヤコブ氏が、2019年ICN大会開会式に参列 | 5月17日 |
| 14 | 保健医療が攻撃を受けている！ 国際看護師協会は、保健医療従事者に対する暴力を糾弾する | 5月10日 |
| 13 | 看護師：主導する声—すべての人々に健康を—国際看護師協会は、「国際看護師の日」を祝う！ | 5月10日 |
| 12 | 保健医療専門職は、ブルネイの新たな法律を糾弾する | 4月12日 |
| 11 | 人道主義専門家のシンディ・マケイン氏とケビン・ハイランド氏が、シンガポールで開催される国際看護師協会大会を締めくくる | 4月11日 |
| 10 | 看護師は、「全ての人に健康を」もたらす上で、主要な役割を担う。誰もがどこでも—世界保健デーに寄せて | 4月8日 |
| 9 | 看護師：主導する声—全ての人々に健康を—国際看護師協会は、国際看護師の日に向けた資料とエビデンスに関するツールキットを発表 | 4月3日 |
| 8 | 結核終息の時である | 3月22日 |
| 7 | より良い資格を備えた看護師が大勢いることは命を救うと立証する研究を行った第一線の看護研究者であるリンダ・エイケン博士が、2019年6月のICN大会にて講演予定 | 3月21日 |
| 6 | ICN 国際ワークフォース・フォーラムは、世界的な看護人材不足への対処に向けた政府による緊急行動を要求 | 3月4日 |
| 5 | 第144回世界保健機関(WHO)執行理事会において、国際看護師協会は看護の声を上げた | 2月6日 |
| 号外 | 国際看護師協会(ICN)事務局長(CEO)交代 | 2月6日 |

| 番号 | タイトル | 発表日 |
|----|---|----------|
| 4 | 2020 年を『看護師と助産師の年 (Year of the Nurse and Midwife)』に:WHO 執行理事会より 本年 5 月の世界保健総会に上程 | 1 月 31 日 |
| 3 | 2019 年モーイム・キム政策革新・影響賞の受賞者として、エリアス・アル・アーラジ氏が選ば れた | 1 月 24 日 |
| 2 | 6 月の ICN 大会基調講演演者の一人として、世界保健機関 (WHO) 主任看護官であるエリザ ベス・イロ氏が登壇 | 1 月 23 日 |
| 1 | 2019 年インターナショナル・アチーブメント・アワードの受賞者として、ジョイス・J・フィッツパ トリック博士が選出された | 1 月 18 日 |